

Formaliza PGR alianza con Facebook

Escrito por Comunicado

Martes 12 de Julio de 2016 12:38

Por su parte, la Directora de Seguridad en Facebook, Emily Vacher, mencionó que es importante difundir lo más rápido posible la búsqueda de los menores desaparecidos, poniendo la información correcta a disposición de la sociedad y en el momento oportuno, para que las Alertas AMBER en Facebook, ayuden a encontrar a las niñas y los niños, en beneficio de sus familias.

En su turno Alejandra Lagunes Soto Ruíz, Coordinadora de la Estrategia Digital Nacional, señaló que es importante el trabajo que se está haciendo con PGR en el tema de alertas, en virtud de que la suma de la Procuraduría a alertaMX, es parte de la iniciativa de datos abiertos y toda la información de Alerta AMBER estará en ese formato.

Asimismo, expresó, que gracias a Facebook se está lanzando Alerta AMBER en su plataforma a más de 65 millones de usuarios en México.

“Estoy convencida que será un antes y un después en como Alerta AMBER se difundía en nuestro país, volviéndose cada vez más digital, utilizando las redes para los ciudadanos y moviendo al país hacia un México más digital”, expresó.

En el evento también estuvo presente el Director de Política Pública de Facebook en México, Juan de Dios Bátiz.